

意見聴取会 意見陳述申込書

天塩川流域委員会宛

天塩川の河川整備・管理について、次のとおり意見を述べたいので申し出します。

1. 意見陳述申込者

ふりがな
ご 氏名

平成17年3月25日

年齢 76 歳 性別 男・女ご 住 所

旭川市

2. 意見

1. 森林への保水力を高める方策にも力吳を

私は天塩川水系の溪流にて昭和50年頃より仕事の余暇を以て自然の山林を観察する機会を求めて足を運んだことがあります。そこで今察じることはこの約30年の間に河川の流れ量が確実に減ってきていたことです。そのことは森林が最も保水力が低下している現れと想いますが、省会のデータでは山林の面積は増加傾向にあるますが、森林の保護と給水に対する予算の配分に関する議論は力吳を置くべきと思います。

流域委員会はダムに頼らない別の視点からの取組みを始めます。脱ダムは日本のみならず世界の国々がその方向に進んでいますのであります。

2. あのカワヤウメロバなくねた。

私は今から10数年前に天塩川の本流及び支流にかけてカワヤウメの繁殖が遡上するのをよく見かけておりました。省会の資料にも早くも奥穂高の中に記載されています。それが近年同じ所に行けば殆ど見ることはできませんでした。御宿地の釣具店に問合せすると、昔は手づかみでさみ巻いたが、今は切竿は因たどりし、全く話題にも出ないくらいです。この水系の環境が汚染された結果でしょう。現在サルタマが本体工事へと進行中ですが、これまで夏に悪化の方に向ひたものと見られます。又ダムに依存した代替等を検討しておきたいと原稿でお手本です。代替案、但河川の面利用、効率性の低い圃地、放水路等を、